
SE ESCRIBEN CON S:

SE ESCRIBEN CON Z:

1)

2)

3)

4)

1)

2)

3)

4)

5)

5)

6)

nicaragüense, costarricense, canadiense, veragüense, colonense

corrosivo, masiva, explosivo, expresiva, intensivo.

polemizar – polemizado – polemizo

autorizar – autorizo – autorización

movilizar – movilización

Las terminaciones – , de los superlativos. Por ejemplo: buenísimo, grandísimo,

pequeñísimo, poquísima.

Los adjetivos que terminan con – . Por ejemplo: furioso, furiosa, mentiroso,

mentirosa, goloso, golosa, celoso, celosa.

Las palabras que terminan con – . Por ejemplo: volverse, conversa, diverso.

: almuerzo, ejerza, fuerza, y algunas otras.

Los prefijos y -, por ejemplo: desarmar, distraer.

Las palabras terminadas con los sufijos aumentativos . Por ejemplo: cañonazo,

picotazo, manaza, puñetazo.

Las terminaciones – de los adjetivos. Ej:

Los sustantivos terminados en – ; : gansa.

Y los sustantivos agudos y femeninos que terminan en . : res y mies.
Por ejemplo:

Los sustantivos femeninos abstractos cuando expresan y se derivan de un adjetivo.

No están incluidas dentro de esta regla palabras tales como: francesa, holandesa y demás
palabras que indican ; tampoco baronesa, condesa, etc.

Por ejemplo: certeza, fortaleza, grandeza, pobreza.

Los grupos , que proceden de verbos con infinitivos terminas en – , y en palabras

derivadas de estas. Por ejemplo:

ísimo, -ísima

oso, -osa

erse, -ersa, -erso

Excepto

des- dis

–azo, -aza

az, -iza, -izo

anza Excepto

–ez Excepto

cualidad

nacionalidad

iza, izo izar

→

→

→

Los gentilicios que terminan en -es, -esa y -ense se escriben con

voraz, postiza, escurridizo.

Labranza, balanza, madurez, honradez.

's'.
Ejemplo:

Se escriben con S, las terminaciones -

Ejemplos:

sivo, siva-
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